
  
 

 
Beschlussauszug zu IV/09/25-164 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Bobitz  

vom 04.03.2025 

 
Top 7.1 Information über "Sonderprogramm Stadt und Land"  zur Förderung von 

Radwegen über Schienen 
 
 
Die Bürgermeisterin informiert zum Thema Quaaler Brücke und dass dieses Förderprogramm 
derzeit nicht in Frage kommt. 
 
Herr Timm fragt nach einem Radwegekonzept, das erarbeitet werden kann, um dann die Vor-
aussetzungen zur Förderfähigkeit zu erfüllen. Frau Kirsch entgegnet, dass dies schwierig wird 
und man mit der Bahn einen Kompromiss finden sollte. 
 
Herr Venohr ergänzt, dass in der Vorortbegehung festgestellt wurde, dass es sich allein um 
eine Fußgängerbrücke als Überführung handeln sollte, die weitaus kostengünstiger ist. Ein För-
derprogramm für Wanderbrücken gibt es nicht.  
 
In diesem Punkt soll das Amt nicht weiter beauftragt werden. 
 
 
 
 
 


